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Праздник виноделов – праздник не
для всех? | La Fête des vignerons n’est
pas une fête pour tout le monde ?

Auteur: НГ, Веве , 29.05.2019.

4 мая Праздник виноделов был официально объявлен (c) Fête des vignerons

Как стало известно, событие, случающее в Швейцарии один раз в поколение, имеет и
обратную сторону. Став бременем для коммерсантов Веве, оно вынудило
организаторов искать компромисса. И он был найден.

|

Il se trouve que l’événement qui n’arrive en Suisse qu’une fois par génération a, lui aussi,
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un revers. Un poids lourd pour l’économie locale veveysanne, il a obligé les organisateurs
de chercher un compromis.

La Fête des vignerons n’est pas une fête pour tout le monde ?

Подготовка к Празднику виноделов, который, как знают наши читатели, начнется 18
июля и станет событием национального масштаба, идет полным ходом. Арена
построена, спектакль репетируется, билеты продаются. Казалось бы, больше всех
должны радоваться местные жители, ведь на три недели внимание будет приковано
к их небольшому городку. Но все не так: закрытие Рыночной площади Веве в октябре
прошлого года для подготовки к Празднику виноделов легло тяжким бременем на
доходы коммерсантов.

Те из читателей, кому довелось в последние недели бывать в Веве и его
окрестностях, знают, что, из-за возведения на Рыночной площади арены размером
14 000 м2, власти Веве были вынуждены перекрыть все движение вокруг нее.

Эти ограничения и перенос проходящего дважды в неделю рынка в Ла Тур-де-Пэ
вызвали не только понятное раздражение, но и имели серьезные последствия для
магазинов, ресторанов, гостиниц и кинотеатров, расположенных в центре города.
Некоторые с начала года зафиксировали снижение торгового оборота более чем на
70 %, а отдельные заведения даже были вынуждены уволить часть персонала.

Некоторые коммерсанты сожалеют, что установленные дорожные знаки
недостаточно подробно знакомят с возможностями передвижения и парковки в
Старом городе, таким образом отпугивая посетителей. Муниципалитет же
утверждает, что неоднократно информировал население на эту тему через пресс-
релизы, страницу Facebook и интернет-сайт города. Мэр Веве Элина Ляймгрюбер
отмечает, что в социальных сетях ходили «ложные слухи» по поводу транспортного
движения и числа доступных парковочных мест и что автомобилисты недостаточно
осведомлены о реальном положении дел в Веве.

Согласитесь, было бы странно устраивать праздник, который не в радость
непосредственным его участникам. В неординарной ситуации было найдено
неординарное решение - впервые в истории Праздника Братство виноделов, его
главный организатор, выделило городу 700 тысяч франков для поддержки местных
жителей и экономики. Злые языки скажут, что при бюджете в 99 миллионов франков
это не так уж и много, но не будем обращать на них внимание. 200 тысяч франков из
выделенной суммы переданы Ассоциации коммерсантов Веве, которая с марта этого
года каждую субботу утром организует различные мероприятия на площади
Сканавен. Город также согласился финансировать бесплатную велосипедную службу
доставки, призванную помочь магазинам не растерять свою клиентуру.

А буквально вчера стало известно, что недовольны и вевейзанские рестораторы –
около тридцати из них подписали письмо, адресованное муниципалитету, в котором
открыто говорится о недобросовестной конкуренции. Причина их возмущения вполне
понятна: временные «питейно-едальные заведения», которые должны были работать
только в течение трех недель празднества, уже вовсю действуют, «отвлекая»
клиентов.



Кому не захочется посидеть на такой террасе? (c) Fête des Vignerons

Не далее как в прошлый понедельник состоялось торжественное открытие «Террас 
Братства», трехэтажного пространства с барами, ресторанами и дискотеками, все
это с видом на озеро. Помимо всех этих прелестей есть и дополнительный
«завлекунчик»: каждый посетитель – а это, кроме прочего, вся массовка спектакля –
получает ваучер на 300 франков, использовать который можно только на месте.
Понятно, что владельцы маленьких кафе не могут позволить себе такую роскошь – по
их подсчетам, после долгого ожидания обычно экономически выгодного летнего
периода, они теряют сейчас до 70% ожидавшейся выручки.

В ответ на коллективную жалобу синдик, то есть мэр Веве Элина Ляймгрюбер
уверяет, что праздник положительно отразится на всем регионе, но ее обещаниям
мало кто верит. Интересно, какие конкретные меры будут приняты.
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